
中部国際空港株式会社ならびにイオンモール株式会社が参加する地域活性化プロジェクト「ＣＨＩＴＡ ＣＡＴプロジェクト」によっ

て昨年初開催されたライブ。９月２３日、２４日の２日間、イオンモール常滑、中部国際空港セントレア、常滑市民文化会館の３会

場４ステージ、約１００組の芸人たちによる抱腹絶倒のライブが計１４行われました。

名古屋市・全国、さらには海外からの集客も可能なお笑いライブを、お笑いファンから熱い支持を得ているネタ番組「前略、西東さ

ん」を制作する中京テレビ放送が展開。ほかに例のない所属事務所横断的なキャスティングにより、日本で唯一最大級のお笑いフェ

スを実現し、“常（つね）に滑（スベ）る” という芸人にとって縁起の悪い地を見事笑いで埋め尽くしました。この好評ぶりを受けて、

今回は会場「イオンシネマ常滑」が追加となり、計５ステージに。出演芸人は１２０組を予定。よりパワーアップしたお笑いフェス

になること間違いありません。

前回 “常滑お笑い大使” を務め本イベントを大いに盛り上げたサンシャイン池崎とみやぞん（ANZEN漫才）は、今年も大使続投。

さらに “常滑お笑い天使” として女性芸人コンビ・ガンバレルーヤが常滑に笑顔を届けることをお約束します。

本日発表するラインナップは、昨年好評だった「常滑漫才EXPO」「常滑コントＥＸＰＯ」「ノーセンスユニークボケ王決定戦」に

加え、新たに、中川家、サンドウィッチマン、ナイツの人気ライブ「漫才サミット」、人狼ゲームとお笑いを合体させた「滑狼」など、

豪華８ライブ。昨年もほとんどのライブが完売だっただけに、パワーアップした今回も争奪戦必至です。詳細は下記をご確認下さい。

今後も無料ライブ、コラボ企画など、「常滑お笑いＥＸＰＯ」を楽しめるさまざまなコンテンツを続々発表。ぜひご期待下さい！

５ステージ 120組出演にパワーアップ！！
昨年初開催にして10万人超が来場！

“笑いで地域活性化” 日本最大級のお笑いフェスが
今年も “常滑” で開催 !!

日時　２０１８年９月２９日（土）・３０日（日）
会場　イオンモール常滑、中部国際空港セントレア、常滑市民文化会館
主催　ＣＨＩＴＡ ＣＡＴ プロジェクト

「第２回 常滑お笑いＥＸＰＯｉｎ 知多半島」
～常滑お笑い大使降臨！ 今年は天使も舞い降りる !?～

「第２回 常滑お笑いＥＸＰＯｉｎ 知多半島」
～常滑お笑い大使降臨！ 今年は天使も舞い降りる !?～



そのガンバレルーヤは「去年『前略、西東さん』のTwitter でこのフェス
の写真をたくさん見て『いいなあ、楽しそうだな』と思っていたので、今回
お声がかかってよかったです」（まひる）、「愛知県出身で、常滑のことは昔
からよく知っているので、今回やっと愛知からお声がかかってめちゃくちゃ
うれしいです」（よしこ）と２人とも大喜び。“笑いをもたらす天使” という
役目については「誰かがスベったらカバーできるタイプの芸人ではないので
……」とプレッシャーを感じつつ、「微笑ましい天使として、私たちを見て
笑顔になっていただけたら」（よしこ）、「天使の姿になると、体も軽くなっ
た気分です。早く常滑に舞い降りたい」（まひる）とフェスが待ちきれない
様子。「たくさん笑っていただけるようにがんばりますので、たくさんの人
に来ていただきたいです」（まひる）、「愛知県の人全員、特に同じクラスだっ
た人たちにはみんなに来てもらいたいなと思っております。笑いの準備をし
てきてください」（よしこ）とメッセージを送りました。

“常滑お笑い大使” サンシャイン池崎＆みやぞん
初参加 “常滑お笑い天使” ガンバレルーヤ
意気込みコメント
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初参加 “常滑お笑い天使” ガンバレルーヤ
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昨年、大ブレイクで多忙の中、初開催の大規模フェス「常滑お笑いEXPO」を大いに
PRしてくれたのが “常滑お笑い大使” のサンシャイン池崎とみやぞん（ANZEN漫才）。
中京テレビの番組出演やロケ、フェス前日には１日番組ジャックなど、積極的に宣伝活
動に協力。フェス本番も多数のライブに出演する以外にも、自身の “顔ハメパネル” に
サプライズで登場し観客を沸かせるなど、体を張ってフェスを盛り上げてくれました。
昨年のことを振り返ってもらうと、「エンディングはものすごい人たちが集まってくれて、
一緒に「イエーーー！」と叫んだり。壮観でしたね。絶景でした」（池崎）、「みんながほ
んとにハッピーな笑顔をしてるのを見ましたね。みんなニコニコしてて、ハッピーなイ
ベントだと感じましたね。たくさんそういうコメントもいただきましたし、ものすごい
パワーでした」（みやぞん）とコメント。今年も「去年以上に盛り上げたい！」（池崎）、「去
年は初めてで余裕がなかったんですが、今年はもっとお客さんを笑顔にさせるようなこ
とができれば」（みやぞん）と気合十分です。
また今年から “常滑お笑い天使” として一緒に活動するガンバレルーヤについては、「す
ごくいい化学反応が起こりそう」という期待も。


